
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Quale bilancio per la linea di collegamento marittimo Trieste-Grado 

 

RICHIAMATE le precedenti interrogazioni riguardanti il non corretto svolgimento del collegamento 

marittimo Trieste-Grado e, in particolare, l'interrogazione a risposta immediata n. 40 presentata in data 

29/06/2023;  

APPRESO che il servizio di collegamento marittimo sulla tratta sopra citata è stato prorogato fino al 30 

settembre 2023 e che l'imbarcazione utilizzata continua ad essere, ad oggi, la motonave Adriatica;  

RICORDATI i continui pubblici annunci circa la sostituzione della motonave ancora in servizio con 

l'imbarcazione Audace a cui però non è mai seguita la reale entrata in funzione della nuova motonave;  

EVIDENZIATO che, essendo ormai giunti alla fine della stagione estiva, è possibile affermare che il servizio 

appaltato è stato svolto per tutta la sua durata da un'imbarcazione inadatta le cui caratteristiche non 

corrispondono a quando disposto dal capitolato; 

RICHIAMATE le numerose criticità del collegamento derivanti dall'utilizzo della motonave Adriatica già 

più volte evidenziate con precedenti interrogazioni. 

Tutto ciò premesso, interroga la Giunta regionale:  

Per conoscere la quantificazione esatta dei ritardi accumulati e dei disservizi derivanti dall'utilizzo della 

motonave Adriatica. 

 

Francesco Russo 

 

Trieste, 22 settembre 2023 


